

# Protokoll der Sitzung vom 03.03.22



Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:25 Uhr. Jacqueline Konze führt das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 15, bei Schließung der Sitzung 15 Personen.

## I. **Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls**

### 1. **Beschluss der Tagesordnung**

- Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

### 2. **Beschluss des letzten Protokolls**

- Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände.

## II. **Berichte/Abfragen**

### 1. **Veranstaltungen fachlich**

- Sebastian Schäpers berichtet zur EuGH-Exkursion. Sie soll vom 30.-31.3.22 stattfinden. Am 30.3. würden wir morgens losfahren und wären mittags in Luxemburg. Am 31.03. haben wir um 8 Uhr eine Besichtigung beim EuGH. Das genaue Programm werden wir in ca. 2 Wochen erhalten. Er rechnet damit, dass das Programm bis ca. 13 Uhr dauert. Im Laufe des Abends würden wir zurückfahren.
- Die Jungendherrberge kostet 950 Euro inkl. Frühstück.
- Für den Bus müssen ca. 1500-1600 Euro eingeplant werden.
- Die Kosten pro Teilnehmer belaufen sich auf ca. 60 Euro.
- Wir kriegen vielleicht eine Förderung vom Freundeskreis, um den Beitrag zu reduzieren.
- Bis zum 15.3. muss die Teilnehmerliste beim EuGH eingereicht werden. Somit müssen wir in den nächsten Tagen mit der Ausschreibung beginnen.
- Aus der Fachschaft fahren 5 Betreuer mit, somit bleibt Platz für 30 Studierende.
- Sebastian Schäpers und David Klein rechnen die genauen Beträge noch aus.
- Lisa Buntenkötter fragt nach, wie wir die Räte bestimmen, die mitfahren würden. Wir lösen es aus.

### 2. **BRF**

- Kerstin Hermsen berichtet. Am Wochenende ist die ZwiTa in Köln. David Gladilin und Kerstin Hermsen nehmen teil. Dominik Pfeiffer leitet dort einen Workshop. Kerstin Hermsen wird über unseren Social Media Account auf Instagram Fotos von der Tagung machen.
- Sie weist David Klein auf die eingegangene Rechnung hin.
- **Beschluss für die ZwiTa i.H.v. 400 Euro**
  - *Einstimmig angenommen*

#### **Lena Burmann**

Verwaltung & Kommunikation

Telefon: +49 211 81-11411

E-Mail:

[lena.burmann@hhu.de](mailto:lena.burmann@hhu.de)

#### **Jacqueline Konze**

Stellv. Verwaltung &

Kommunikation

Telefon: +49 211 81-11411

E-Mail:

[jacqueline.konze@hhu.de](mailto:jacqueline.konze@hhu.de)

**Düsseldorf, den 03.03.2022**

#### **Fachschaftsrat Jura HHU**

40204 Düsseldorf

Sie finden uns im Juridicum I

Gebäude 24.91

Ebene 00 Raum 72

Telefon +49 211 81-11411

Telefax +49 211 81-11459

E-Mail: [fsriura@hhu.de](mailto:fsriura@hhu.de)

### 3. Verschiedenes

- **Ladungen durch das JPA**
  - Noah Mohn berichtet. Es geht darum, ob die Ladungen online zugestellt werden können. Wenn wir dies schriftlich einreichen, wäre das JPA dafür offen. Noah Mohn setzt sich mit Max Nyan zusammen und erkundigt sich, wie dies in den anderen JPAs läuft und formuliert dies dann aus.
  
- **Fachvortrag Düsseldorfer Berufsorientierung**
  - Noah Mohn berichtet. Der Vortrag soll am 4.4.22 um 12-13 Uhr stattfinden. Die Präsentation wurde uns schon zugestellt. Es gibt 20 Teilnehmer. Luca Meding und David Klein oder Chiara Jebesen übernehmen dies. Noah Mohn gibt den genauen Raum noch bekannt.
  
- **Jugendherberge ESAG**
  - Chiara Jebesen berichtet. Sie hatte letzte Sitzung nachgefragt, ob wir bei der Jugendherberge bleiben wollen. Alle anderen Angebote sind fast genauso teuer. Der Teilnehmerbetrag soll daher erhöht werden.
  - Nadia Algan erinnert daran, dass wir mehr Geld durch das Sponsoring einnehmen könnten, um die Erhöhung des Preises auszugleichen. Noah kümmert sich zeitig darum. Im April setzen sich David Klein, David Gladilin, Chiara Jebesen und Lucas Wissmann zusammen, um die Beträge ausrechnen.
  
- **Mentorenausschreibung**
  - Chiara Jebesen fragt, ob wir im aktuellen Rat schon die Ausschreibung für die Mentoren für die nächste ESAG machen sollen. Dies würde erst stattfinden, wenn der neue Rat schon gewählt ist aber noch nicht im Amt ist.
  - Dies wird abgelehnt, da wir den Rhythmus wieder an das alte Muster anpassen.
  
- **Einsicht der Schwerpunktsklausuren**
  - Ein Studierender hat sich beschwert, dass die Klausureinsicht erst nach dem Schwerpunkt stattfindet. Früher war dies anders. Laurenz Müller will mit Prof. Dr. Lugani und Herrn Lechtenfeld sprechen, ob man dies wieder ändern kann.
  
- **Protokolle Schwerpunkt**
  - Lisa Buntenkötter berichtet. Sie ist dafür, dass wir Werbung für unsere Schwerpunktsprotokolle machen. Da wir in mehreren Fächern keine Protokolle oder veraltete Protokolle haben, soll der Preis auf 25 Euro erhöht werden. Es soll vom Einzelfall abhängig gemacht werden, ob nur das erste Protokoll oder mehrere ausgelobt werden sollen.
  
- **Danksagung an Herrn Prof. Dr. Kersting**
  - Nadia Aglan weist daraufhin, dass wir uns noch bei Herrn Prof. Dr. Kersting bedanken sollen, dass er Dekan war.
  - Lisa Buntenkötter und David Gladilin erkundigen sich, was man ihm schenken könnte.
    - **Beschluss über 50 Euro für das Abschiedsgeschenk**
      - *Einstimmig angenommen*

Studierendenschaft der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Fachschaftsrat Jura

- **Abschied Herr Dr. Plöger**
  - David Gladilin berichtet. Er möchte im Namen der Fachschaft eine Grußkarte zu seinem Abschied schreiben. Alle sind dafür.
  
- **Nächster Sitzungstermin**
  - Die nächste Sitzung findet am 17.3.22 um 19 Uhr statt.

Die Sitzung endet um 20:23 Uhr.

Noah Mohn  
Vorsitzender

Laurenz Müller  
Vorsitzender

Jacqueline Konze  
Protokoll